

Communiqué de presse

Loire Atlantique

Département de Loire-Atlantique

Hôtel du Département

3, quai Ceineray – CS 94109 - 44041 Nantes cedex 1

loire-atlantique.fr

Contacts presse :

- service.presse@loire-atlantique.fr - 02 40 99 11 13
- Anaïs Hubert - 02 40 99 09 61
- Gweltas Morice - 02 40 99 16 68
- Laurence Corgnet - 02 40 99 17 45

Nantes, le 27 novembre 2018

Echanges avec les groupes politiques du Département dans les prochains jours

Modification des limites régionales : Philippe Grosvalet prend acte de la mobilisation citoyenne

Philippe Grosvalet, président du Département de la Loire-Atlantique, va examiner, en lien avec les deux groupes politiques qui réunissent les élus départementaux, les suites à donner à la pétition pour laquelle l'association Bretagne réunit 100 000 signatures.

« Nous ne pouvons pas ignorer une démarche d'une telle ampleur et je prends acte de la mobilisation citoyenne qui s'exprime à travers cette pétition. Je reçois donc cette démarche avec toute la considération qu'elle mérite, par son importance et la mobilisation qu'elle a nécessité, indique Philippe Grosvalet. La question du rattachement de la Loire-Atlantique à la Bretagne est ancienne. Elle traverse les sensibilités politiques et ne faisait pas partie des engagements que j'ai portés, avec mon équipe, devant les électeurs en mars 2015 et pour lesquels ils nous ont fait confiance. C'est pourquoi je vais réunir, dans les prochains jours, les représentants des groupes politiques du Département pour évoquer ensemble les suites à donner à cette pétition. »